

Les Jeunes socialistes vénézuéliens sont encouragés à poursuivre la révolution



Caracas, 28 août (RHC-PL)- Le coordonnateur national de la Jeunesse du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, le PSUV, Hector Rodriguez a exhorté ses membres à continuer la construction de la patrie et à faire de l'être humain une priorité.

Lors d'une rencontre avec les jeunes dans les assemblées préalables au congrès de l'organisation, du 8 au 12 septembre , il a souligné la continuité de l'édification de la patrie rêvée par Hugo Chavez, laquelle accorde la priorité à l'homme, à la femme, à l'enfant, à l'ouvrier et au paysan.

Dans l'État de Monagas, en présence de militants de ce territoire, Hector Rodriguez qui est aussi vice président du Secteur Social et ministre de l'Éducation a expliqué l'importance du débat sur les 32 accords conclus lors du troisième Congrès du PSUV qui s'est tenu récemment.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32068-les-jeunes-socialistes-venezueliens-sont-encourages-a-poursuivre-la-revolution>



Radio Habana Cuba